



Harmonisation du test préliminaire de style libre

Le conseil d'administration de Patinage Canada a récemment approuvé des modifications aux règlements pour la durée du programme du test préliminaire de style libre. La durée du programme pour le test doit s'harmoniser avec la durée des programmes des compétitions STAR. Compte tenu de cette harmonisation, la mise en œuvre se déroulera en deux étapes et la modification complète entrera en vigueur le 1er juillet 2016.

Première étape. **À compter du 1er juillet 2015, la durée du programme préliminaire de style libre à des fins de tests sera d'une minute et demie ou deux minutes (+/- 10 secondes).**

Deuxième étape. À compter du 1er juillet 2016, la durée du programme préliminaire de style libre sera de deux minutes (+/- 10 secondes).

Preliminary Test and Event Alignment

The Skate Canada Board of Directors has recently approved regulation changes for the Preliminary Free Skate test program length. The program duration for the test is set to align with the STAR event program times. As a result of this alignment the implementation will be in two steps with the full change implemented July 1, 2016.

Step 1. As of July 1, 2015 the duration of the Preliminary Free Skate program for test purposes may be 1:30 or 2:00minutes in length (+/- 10 seconds).

Step 2. As of July 1, 2016 the duration of the Preliminary Free Skate program will be 2:00 minutes (+/- 10 seconds).